

Hacen un llamamiento a la oración en las iglesias y piden al Gobierno que extreme los esfuerzos para conseguir su liberación.



LOS CRISTIANOS EVANGÉLICOS ANTE EL SECUESTRO DE
LOS PERIODISTAS DE DIARIO EL COMERCIO EN LA
FRONTERA NORTE DE ECUADOR

(QUITO, 06/04/2018) Dos periodistas del diario El Comercio y el conductor del vehículo en el que viajaban fueron secuestrados el pasado 26 de marzo.

Javier Ortega (periodista), **Paúl Rivas** (fotoperiodista) y **Efraín Segarra** (conductor) estaban tras una historia en la frontera con Colombia, cuando terminaron convertidos en rehenes de presuntos guerrilleros disidentes colombianos. Su secuestro es el primero que golpea a la prensa ecuatoriana en tres décadas.

La [Confaternidad Evangélica Ecuatoriana](#) , conjuntamente con el Consejo Ecuatoriano de Ancianos, han hecho público el pasado viernes un comunicado en el que muestran su solidaridad con los secuestrados y sus familias, a la vez que piden al Gobierno Nacional que actúe.

“Lamentamos y condenamos que personas que no respetan ni valoran la vida cometan estos actos condenables con el propósito de fortalecer sus ambiciones personales y de grupo por medio de sus actividades delictivas”.





**CONFRATERNIDAD
EVANGELICA ECUATORIANA**

*"Para que todos sean uno...
para que el mundo crea que tú me enviaste".
Jn 17:21*

LOS CRISTIANOS EVANGELICOS ANTE EL SECUESTRO DE LOS PERIODISTAS DE DIARIO EL COMERCIO EN LA FRONTERA NORTE DE ECUADOR

Los cristianos valoramos la vida de las personas con la misma intensidad con la que valora Dios al ser que fue creado a su imagen y semejanza, tal es el valor que Dios da a la vida que envió a su Hijo para que quienes aceptan su sacrificio en la Cruz del Calvario, tengamos presente lo que Jesucristo dijo en Juan 10:10 *El ladrón no viene sino para hurtar y matar y destruir; yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia*, vida abundante para el presente y para la eternidad.

Los cristianos evangélicos nos solidarizamos con los periodistas de el Diario El Comercio: **Paúl Rivas** fotoperiodista, **Javier Ortega** periodista y **Efraín Segarra**, conductor, que fueron secuestrados y están cautivos por cerca de 15 días, lamentamos y condenamos que personas que no respetan ni valoran la vida cometan estos actos condenables con el propósito de fortalecer sus ambiciones personales y de grupo por medio de sus actividades delincuenciales.

A los nombres de los periodistas secuestrados debemos añadir el de **Marcelo Muñoz**, que está cautivo por este tipo de grupos armados por 4 años.

El Gobierno Nacional tiene la obligación de velar por la vida y la integridad de sus ciudadanos, por lo tanto, hacemos votos y demandamos ejecutar todos los esfuerzos posibles para que los periodistas secuestrados y Marco Muñoz retornen a sus familias y a sus trabajos sanos y salvos,

Como cristianos evangélicos ofrecemos nuestro contingente en todo lo que podamos realizar para que sean liberados los secuestrados.

Hacemos un llamado a los pastores y líderes evangélicos para que, nos mantengamos en espíritu de oración permanente por la liberación de los secuestrados y que este domingo y los subsiguientes, dediquemos un tiempo especial en nuestros cultos para orar pidiendo a Dios la liberación de los cautivos hasta que se haga realidad este anhelo que debe unirnos en estos momentos a todos los ecuatorianos.

¡NOS FALTAN CUATRO! Y LOS QUEREMOS DEVUELTA SANOS Y SALVOS

Confraternidad Evangélica Ecuatoriana, Consejo Ecuatoriano de Ancianos,

Cuerpo de Pastores de Quito

Quito, D.M., 6 de abril del 2018

Fuente: Confraternidad Evangélica Ecuatoriana / Redacción: Actualidad Evangélica